

あなたの近くの

つながる



スポット

社協に6か所あるボランティアコーナーから日々の様子を綴ります

ボランティアコーナー のコーナー

Vol.29

10/26(火)柏木ボランティアコーナー



ベルマークからひろがるご縁

はじまりは、「社協でベルマークを集めてますか?」との地域の方からの問い合わせでした。お子さんの卒業後も収集を続けているけれど、どこへ持つて行ったらよいかわからぬという方は少なからずおられるようです。そこで、ボランティアコーナーでは、地域の方と学校をつなぎっかけづくりとしてベルマーク回収を始めました。

そんなある日、コーナーにいらした小学生のお子さんのいる協力員Hさんに、小学校でのベルマーク活動について尋ねると、PTAの会長さんを紹介してくださること。

数日後、会長さんがコーナーを訪ねて来てくださいました。PTAの活動や地域のことについてお話を伺い、ベルマークは小学校で活用していただくことになりました。

また、社協では社会貢献活動として使用済み切手も集めていることをお話しすると、小学校に使用済み切手回収ボックス※を置いていただくことにもなりました。「今後も一緒にできることがあればお互いに協力ていきましょう。」と、ベルマークでつながったご縁が少しずつ広がってゆくのを感じています。

使用済み切手回収ボックス※…新宿社協が収集した使用済み切手は、日本キリスト教海外医療協力会（JOCES）へ寄贈しています。切手はJOCESを通じて換金され、アジアやアフリカの保健医療の支援活動に活用されています。



柏木小学校の武内PTA会長にベルマークをお渡しました。

次回の担当は落合第一ボランティアコーナーです